



**SP 60+ Thurgau**

## **Bericht der DV SP60plus Schweiz vom 24. Januar 2025**

Am Freitag, 12. April reisten Heidi Güttinger und Alfred Bloch nach Bern. Die DV fand diesmal im altherwürdigen „Burgerspittel - Generationenhaus“ statt.

### **Schwerpunkt Gesundheitssystem**

Schwerpunktthema war: „Das Gesundheitssystem ist ein Service Public“. Es wurde die Umsetzung des Schwerpunkts 2025 beraten und folgender Beschluss gefasst:

- Die DV der SP60plus setzt eine Projektgruppe ein.
- Im Newsletter werden die Mitglieder der SP60plus sowie alle SP-Mitglieder über 60 Jahre informiert und eingeladen, sich für die Mitarbeit in der Projektgruppe zu melden.

### **Die SP60plus stellt fest:**

- Das Gesundheitssystem umfasst die Gesundheitsförderung, die Prävention von Krankheiten und Unfällen sowie die Leistungen der sozialmedizinischen Versorgung - akut und langfristig, ambulant oder stationär
- Das Gesundheitswesen ist ein Service Public
- Gesundheitsleistungen sind öffentliche Aufgaben, die nicht profitorientiert sein dürfen. Die Finanzierung muss solidarisch und umverteilend sein.
- Die Organisation und die Kosten der Pflegeleistungen, einschliesslich der Betreuung, müssen nach der Logik eines Service Public funktionieren. Um die Gesundheit der Menschen zu erhalten, ist es unerlässlich, auf alle gesundheitsrelevanten Faktoren einzuwirken.

Die Mittagspause bot die Gelegenheit, sich mit Delegierten aus allen Landesteilen auszutauschen.

Nach der Pause gab es Informationen zur Mitgliederkonferenz vom 13. Juni 2025, die in Bern abgehalten wird. Die Mitgliederkonferenz steht allen Mitglieder der SP60plus offen. Die Einladung zur Mitgliederkonferenz erfolgt demnächst.

### **Diskussion betr. Anträge SP60plus TG**

Der Vorstand der SP60plus TG schlägt folgende Themen für die DV der SP60plus CH vor:



**SP 60+ Thurgau**

### **Migration**

Wie gehen wir mit diesem Thema um, welches ist unser Standpunkt, wie argumentieren wir?

### **EU**

Bilaterale Verträge, Vermehrte Zusammenarbeit mit der EU, wie argumentieren wir?

### **SP60plus in der Öffentlichkeit**

Wie können wir in der Öffentlichkeit mehr Präsenz zeigen, wie machen wir Öffentlichkeitsarbeit?

Heidi Güttinger sprach über die Thematik „Migration“. Es folgte eine angeregte Diskussion. Aus den Rückmeldungen der Delegierten konnten wir entnehmen, dass wir ein wichtiges Problem angeschnitten hatten.

Es folgte eine ebenfalls angeregte Diskussion über unsere Position zur EU und über die SP60plus in der Öffentlichkeit.

Wir werden an der nächsten Vorstandssitzung der SP60plus TG diskutieren, welche Schlüsse wir aus der der Diskussion an der DV ziehen werden.

### **Wichtige Daten:**

Freitag,	13.06.25	Mitgliederkonferenz SP60plus CH in Bern Thema: „Das Gesundheitssystem ist ein Service Public“
Mittwoch,	01. 10.25	Internationaler Tag der älteren Menschen (ITAM)

Alfred Bloch  
Heidi Güttinger